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回覧

町内会長 ４班 福田

日頃は町内活動に多大のご支援を賜りまして厚くお礼申し上

げます。

コロナ禍でほとんどの行事が中止やむなしという厳しい実態で

したが、町内会の皆様や班長様のご協力により、無事に1年を

終えることが出来ました。心から感謝申し上げます。

限られた範囲での活動でしたが、「なにも咲かない寒い日は

下へ下へと根をのばせ、やがて大きな花が咲く」の心境で、「春

の鯉のぼり遊泳」、「環境整備への積極的な挑戦」、「秋の大掃

除」、「安心・安全な街づくり」、「小学生の下校パトロール」、

「敬老の日の記念品のお届け」、「町内人権学習会」や「どんど

焼き」などにチャレンジ致しました。

町内会スローガン『一人はみんなのために みんなは一人の

ために！』を合言葉に、今後とも皆様方と力を合わせて頑張っ

ていきたいと思いますので、一層のご理解とご協力をお願い申

し上げます。

コロナウイルスの1日も早い終息を祈念しますと共に、町内会

員皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り致しましてお礼の言葉

とさせていただきます。

副会長 ４班 才野

三度目の班長に当たり、副会長としてのこの

一年を振りかえってみると、新型コロナウイル

スにより町内会行事はほとんど行われず甚だ

充実感のない一年であった。

総会もこれまで経験のない書面表決で行わ

れ、町内会最大の行事である夏祭りをはじめ、

シニアフェスティバルなど町内会主要行事およ

び運動会などの学区行事も全て中止となり、

とんど焼きのみ規模を縮小して開催できた。

町内皆さんの同好会などの自主活動も、自

治会館の使用を制限したため十分な活動がで

きなかったことと思う。

町内からコロナ感染者が出ていないことは、

幸いなことであった。

コロナ禍はまだ先が見えないが、一日も早く

終息し平常の日常となり町内活動も元に戻る

ことを切に願います。

副会長 ２４班 岡部

22年前体育委員会で桜ヶ丘最初の住民運動会を3人の班長で

企画運営後、仕事はバラバラなのになぜか3人共同時に転勤に

なりました。定年後、再度桜ヶ丘での生活をスタートし5年目で2度

目の班長となり今回は副会長でしたがこの1年はコロナ禍で多く

の企画が中止になる中、鯉のぼり管理に始まり、防災防犯委員

会や環境衛生委員会、総務、市役所との交渉等多くの事に絡み

普段経験できない貴重な体験が出来たことに感謝しています。今

後はどうしたら町内会の取り組みが住民に「見える化」出来るか

の仕組作りを行っていけば『皆の声が聞こえる町内会』になってい

くのではと思います。この1年間ありがとうございました。

副会長 １７班 澤坂

26年ぶりに廻ってきた班長で、年齢的にもこの役目だけでもこなせるか不安だったのに、

副会長まで仰せつかり七転八倒の一年でした。副会長としての私どもの仕事は、玉川小学校1・2年生の

『下校見守りボランティア』の取りまとめという事で、当番表作成等に携わりました。

ボランティアに参加してくださった皆様には、色々ご都合があるにも拘らず快く当番を引き受けて下さり感

謝しています。色々悩ましい問題も多々ありましたが、その分子供達と楽しい時間を持てた事は、いい思

い出作りの一つとして心に刻まれました。

ここに至って、一年間無事に終える事が出来た事に、 ホッと胸を撫で下ろしているところです。

本当にご尽力くださった皆様、一年間ご苦労様でした。有難うございました。

コロナで行事ごとが殆ど無くなり、楽しい思い出があまり創れなかった一年でしたが、メンバーの皆様と

一致団結して事を成し遂げたという充実感と達成感を持って終える事が出来、皆様への感謝の気持ちで

いっぱいです。

会長・副会長



会計 ２２班 宇野

一年を振り返ると、「会計」担当になった時に「どうせやるなら、

明るく！早く！楽しく！」をモットーに始めましたが、錆付いたエク

セルに苦闘しながらも富永さんと共に適度な忙しさで楽しく過ご

せたのが実感です。心がけたことは「使途不明金ゼロ＝全ての

出納を説明出来ること」や「紙を減らすこと」などで、結果としては

自治会館建設準備金の定期を整理するなどそこそこのカイゼン

はあったのではと自惚れています。

冬枯れのバス通りを走行すると、きれいに除草された木もれび

池沿いと剪定されてスッキリとした街路樹の景観が気持ち良く、

これらの実現のために活動自粛を吹っ飛ばして予算以上にお金

を使われた環境衛生委員会と色々と支援していただいた桜プロ

ジェクトの活動には脱帽する思いです。町内活動はお金を使って

成果を表す側面もありますので、来年度はコロナに打ち克って予

算目一杯使った活動になるよう期待しています。

人生最後の社会活動、楽しかったです。ありがとうございました。

防災防犯委員長 ２８班 笹山

常に安心安全に気を配り、口うるさい程的

確な状況判断をしてくれる委員会のメンバー

でした。

総務 ９班 奥村

今年度はコロナ禍で始まり、終息せずイベントも

開催できないまま時が過ぎました。総務は表に出

ない地味な裏方の仕事、3人の総務メンバーに助

けられながら、日々追われ例年より忙しく感じた1

年でした。桜が咲き始めましたが、まだ総会の開

催もままならず4月まで残務が残ります。次年度コ

ロナが減少終息する明るい材料も少し見えていま

す。平穏な日々が訪れることを願いながら、後を

次年度に託します。

総務一同から1年間のご協力に感謝し、お礼を

申し上げます。ありがとうございました。
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環境衛生委員長 ３２班 冨川

本年度より桜ヶ丘入口モニュメントに桜色のかわいいイルミ

ネーションを点灯させましたが見て頂きましたか。コロナ禍の中、

市の動向に合わせ変則的な活動となりましたが、通学路・歩

道・交差点の見通しを良くするため草刈・強剪定を積極的にや

りました。町内の恵まれた緑地・公園を適切に剪定・伐採・植樹

することで、将来の桜ヶ丘が計画的に整備され緑に恵まれた

街並みであるよう皆様のご支援、ご協力をお願い致します。

文化厚生体育委員長 ３０班 羽田

今年度は、コロナ感染防止により大きく生活様式を変えざるを

得なくなりました。

文厚体委員会の行事も多くの皆さんを対象とする行事であり、

感染防止の観点から玉川学区・町内会の行事が次々と開催中

止の判断となりました。唯一開催することが出来たどんど焼き

では、町内会の皆さんが久々の団らんを楽しんで頂いたのが

印象に残っております。一日も早くコロナ感染を克服し、通常

の町内会活動が出来るよう願っております。ありがとうござい

ました。

広報委員長 ３１班 稲本

４月は不安な気持ちでスタートしましたが、広報委員会の村

井さん、森本さんを始め、周りの方に助けて頂いて一年を過ご

すことが出来てとても感謝しています。

また桜ヶ丘のたくさんの優しい方達と出会えた貴重な一年にも

なりました。

今年度は行事の中止が続き、桜メールに楽しい様子を掲載

出来なくて残念でしたが、

早くコロナが終息していろいろな行事で楽しく過ごせる日が来

るように願っています。

本当にありがとうございました。

１年間ありがとうございました。
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